

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de agosto de 2014.

ROSARIO ROBLES, REALIZA GIRA DE TRABAJO EN ECATEPEC

*Asistieron el gobernador Eruviel Ávila y el alcalde Pablo Bedolla

*Funcionarán 180 comedores comunitarios en Ecatepec en menos de diez días

Como parte de las acciones enmarcadas en el programa de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, con la cual se han realizado significativas acciones a favor de los grupos más vulnerables, la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, acompañada por el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila Villegas y el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, encabezó una gira de trabajo por el municipio.

"Reconocemos el trabajo realizado por el gobierno de la República, sigamos trabajando unidos para mover a México en paz y sin hambre, con un gobierno que trabaja y logra en grande para que juntos podamos alcanzar el progreso y bienestar que todos queremos" resaltó el presidente municipal Pablo Bedolla, en el acto de toma de protesta de mil 600 vocales del programa "Oportunidades", realizado en la plaza cívica de Ecatepec, al destacar el trabajo coordinado de los tres órdenes de gobierno.

En la colonia Luis Donaldo Colosio, las autoridades presentes, realizaron el corte del listón inaugural de la estancia infantil "Mundo Mágico", con la que suman 124 en todo el municipio, así como un recorrido por las instalaciones, además de entregar cheques por un monto de 50 mil pesos, de incorporaciones y afiliaciones a beneficiarias del programa "Estancias Infantiles", dirigido a madres, padres solos o tutores que trabajan, se encuentran en busca de un empleo o estudian, cuyo ingreso per cápita por hogar no rebasa la línea de bienestar y no tienen acceso al servicio de cuidado infantil a través de instituciones públicas de seguridad social u otros medios.

Previamente en la comunidad Mesa de Leones, localidad con 207 predios, de los cuales 151 han sido beneficiados con las acciones del Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias, (PDZP), autoridades supervisaron los trabajos realizados en las viviendas, que constan de la construcción de pisos firmes, cuartos adicionales, reforzamiento de muros y la creación de captadores de agua pluvial; con lo que se mejora la infraestructura básica y se atienden las necesidades en materia de servicios esenciales en los hogares; este programa con una inversión total en el municipio de 49 millones 92 mil 433 pesos, ha favorecido a un total de 5 mil 835 habitantes de cinco regiones de Ecatepec.

Más tarde en el Parque Ecológico Ehécatl, autoridades sostuvieron un encuentro con la estructura del programa "Comedores Comunitarios", en donde se dieron a conocer los avances para la apertura de 180 comedores en el municipio, de los 2 mil con los que contará el Estado de México y se resaltó la gran labor de los voluntarios que hacen posible tan noble causa. "Si ustedes nos ayudan como nos han ayudado, nosotros prometemos ayudarlos, no con dinero, pero sí con todo el corazón para mover a México", fue como Georgina Gallegos, a nombre de los voluntarios, manifestó sentirse orgullosa de ser parte de tan importante programa. ?



Rosario Robles, anunció que en un plazo no mayor a 10 días se pondrán en marcha 180 comedores en Ecatepec, "gracias a los comedores comunitarios, miles de mexicanos están teniendo un alimento que el día de ayer no tenían"; adicionalmente participó a la comunidad que como parte del programa oportunidades, se ampliarán las becas hasta la universidad, cuando éstas eran únicamente hasta el bachillerato.

De igual forma, se destacaron los apoyos entregados a grupos específicos como lo enmarca la estrategia de la Cruzada, con la implementación de diversos programas, como el seguro de vida para jefas madres de familia, a favor de 37 mil mujeres ecatepequenses. Así mismo los programas "Empleo Temporal", 65 y más que beneficia a 60 mil adultos mayores y LICONSA con el que diariamente 300 mil familias del municipio reciben el lácteo.

Al respecto, el gobernador mexiquense, Eruviel Ávila Villegas, informó que en la entidad se destinan, a 70 programas sociales, una inversión de 6 mil millones de pesos, además refrendó su compromiso con los ecatepequenses al destacar que son parte de un municipio que siempre está presente "porque aquí hay líderes, mujeres y hombres bien trabajadores que tocan puertas ante las instancias para que esos programas lleguen a todos".

En el municipio de Ecatepec, hay más de 200 mil beneficiados a través de aproximadamente 40 programas sociales enmarcados en la Cruzada Nacional contra el Hambre, acciones contundentes para el combate de la pobreza y el mejoramiento de la calidad de vida de los ecatepequenses.

A esta gira también asistieron Ernesto Nemer, subsecretario de la SEDESOL; Arturo Osornio, secretario de Desarrollo Social del GEM; Fernando Alberto García, delegado federal de la SEDESOL en el estado de México; así como diversas autoridades federales, estatales y municipales.

